



LA VOIX DE LA HAGUE

JOURNAL DE LA PAROISSE

Paroisse Bienheureux Thomas Hélye de la Hague
3 rue des Figuiers - Résidence Paul Gosselin - Apt N° 7 - Hall N°2
Beaumont-Hague - 50440 LA HAGUE - Tél. 02.33.93.97.33

NOVEMBRE 2025

EDITO

Avec le mois de novembre, nous entrons dans une période où le jour recule de manière irréversible jusqu'à Noël. Une fête nous est offerte pour l'inaugurer. Elle nous fait regarder vers le ciel. Un ciel tellement lumineux ! Nous avons bien besoin de cette lumière qui éclaire le cœur des saints. Ces frères qui nous accompagnent par leur présence fraternelle et leur prière. Ils sont pour nous un appui et un encouragement sur notre chemin de sainteté puisque nous sommes tous appelés à devenir des saints. Tous sont uniques et différents, mais tous communient à un même amour. Dans notre belle terre de la Hague nous avons eu l'occasion de rencontrer notre Bienheureux comme chaque année lors de son pèlerinage à Biville. Cette année le dicton « la pluie n'arrête pas le pèlerin » s'est bien vérifié ! D'année en année nous constatons un attachement profond à notre bienheureux même si cette année nous étions moins nombreux. Nous avons eu aussi la joie de confier une statue de notre bienheureux Thomas à des jeunes confirmés de notre diocèse qui partaient en pèlerinage à Rome. Ils l'ont remise au pape lors de l'audience générale du mercredi. C'est un beau signe de la communion qui existe entre notre diocèse et l'Eglise de Rome.

Nous avons aussi vécu de belles joies comme le baptême d'Elie et de Samuel mais aussi la tristesse de confier à Dieu Alain et Didier deux visages familiers de notre paroisse. Que l'intercession du Bienheureux Thomas HELYE et de tous les saints aide notre paroisse à être toujours plus fraternelle afin d'être toujours davantage un beau signe de l'amour du Seigneur pour tous les habitants de la Hague.

Père Christophe Ferey,
votre curé



DANS VOTRE AGENDA...

• MARDI 11 NOVEMBRE :

Messe à 10H30 à BEAUMONT - messe pour les victimes des guerres et pour la Paix

• SAMEDI 15 NOVEMBRE : de 14h30 à 17h00 rencontre des fraternités en la Cathédrale Notre-Dame de Coutances Pour tous les types de fraternités, qu'elles soient liées à l'itinéraire diocésain ou à un mouvement.

Programme

- Écoute de la Parole
- témoignages
- exhortation de Mgr Cador
- présentation du nouveau livret
- verre de l'amitié...

• Samedi 15 novembre à Omonville-la-Petite: Fête patronale Saint Martin - messe à 18h00

• Eveil à la Foi :

Samedi 22 novembre à 10h00 à la salle paroissiale rencontre d'Eveil à la Foi pour préparer le calendrier de l'Avent

• Prière du Rosaire :

Tous les lundis, prière du Rosaire à 9H30 en l'église de Beaumont

• Samedi 13 décembre :

- Temps de réconciliation à 10h30 en l'église de Beaumont
- Atelier créatif à 14h en l'église de Jobourg

- Il est toujours possible de s'inscrire au catéchisme. Merci de contacter les numéros suivants : CE2 : 09.63.58.03.29 CM : 02.33.04.51.82 ou 06.71.43.88.21 6^{ème}-5^{ème} : 06.76.72.86.02

JOURNÉE MONDIALE DES MIGRANTS ET DES REFUGIES

Hommage aux migrants péris en mer.

Le dimanche 5 Octobre, date de la Journée Mondiale des Migrants et des Réfugiés, la pastorale des migrants a pu rendre hommage aux migrants péris en mer en l'Eglise de Beaumont-Hague.

Nous avons déposé au pied de l'Autel, une stèle symbolisant un appel au secours lors d'un naufrage.

Cette stèle a été créée en 2024 par la pastorale des migrants de la province de Normandie, regroupant les 6 diocèses normands, afin de commémorer les migrants péris en mer lors de leur tentative de traversée de la mer de la Manche pour rejoindre l'Angleterre.

Chaque année se sont plusieurs dizaines de migrants qui trouvent ainsi la mort. Ce qui anime au fond tous ces êtres humains, ce n'est pas un simple espoir. C'est l'espérance que la vie est plus forte que la mort.

Un grand merci à la paroisse pour l'accueil qui nous a été réservé.

Thierry Malherbe

Diacre délégué à la pastorale des migrants



768ème PELERINAGE AU BIENHEUREUX THOMAS



Les 17 - 18 et 19 octobre dernier, nous avons vécu 3 jours de fête autour du Bienheureux Thomas. Le vendredi soir, après l'ostension des reliques, le ciel plutôt clément nous a permis de partir en procession, bannières en tête vers le Calvaire des Dunes. Le samedi matin nous avions rendez-vous pour la messe, et l'après-midi Maëlle a eu la gentillesse nous faire un exposé sur la vie de Thomas Hélye, agrémenté d'un petit témoignage d'Yvelyne sur les guérisons du Bienheureux Thomas. Un temps d'adoration était ensuite proposé. Le soir rendez-vous était donné pour une veillée de louange.



PELERINAGE AU BIENHEUREUX THOMAS HELYE (SUITE)



Le dimanche 19 octobre, jour anniversaire du décès du Bienheureux en 1257, nous avons sous la pluie, emprunté le chemin de la charrière, chemin par lequel le corps de Thomas a été transporté du château de Vauville vers Biville. A la fontaine nous avons fait un arrêt, notre Doyen, le Père Marc a béni l'eau et nous avons reçu l'aspersion. Chacun était invité à continuer vers Biville, en silence ou en méditant le chapelet, ou encore en échangeant sur des thèmes qui étaient proposés. Après l'effort, le réconfort, et les marcheurs se sont retrouvés autour d'un bon café.



Ensuite nous étions invités à nous diriger vers l'église pour l'Eucharistie. A la fin de la messe les jeunes qui partaient le lendemain pour Rome ont reçu la bénédiction de notre vicaire général Thierry ANQUETIL, et ils ont reçu la statue du Bienheureux ainsi qu'une lettre qu'ils ont remis au Pape Léon XIV après l'audience papale.

PELERINAGE A ROME DES JEUNES DU DIOCESE - TÉMOIGNAGE D'ARTHUR ET MARTIN

Arthur, tu es parti à Rome avec les jeunes du diocèse, peux-tu nous dire pour quelle raison tu es parti en pèlerinage ?

Suite à ma confirmation qui a eu lieu à l'église St Pierre St Paul d'Octeville au mois de juin, il a été proposé un voyage à Rome pour les confirmés. C'était pour moi l'occasion de découvrir Rome en améliorant ma foi.

Tu as été dans beaucoup de lieux? Pour toi quel était le plus beau ? Peux-tu nous dire pourquoi ?
j'ai visité la Rome Antique, la basilique Saint Pierre, les catacombes Saint Calixte, la basilique Sainte Marie Majeure, la basilique Saint Paul et la chapelle Saint Clément. Le plus beau lieu, c'est le Vatican avec sa magnifique basilique Saint Pierre. C'est un lieu très important pour les catholiques. La coupole est magnifique et j'ai eu la chance de pouvoir y monter.

Si tu ne devais retenir qu'un moment fort de ce séjour, quel serait-il ?

L'audience papale a été pour moi un moment fort. Deux jeunes filles représentatrices de notre groupe, accompagnées de Monseigneur Cadore, sont allées à la fin de l'audience remettre une statue du Bienheureux Thomas Hélye. A ce moment là, Léon XIV nous a salués.

Que pourrais-tu dire pour nous donner envie d'aller à Rome ?

Rome est accessible à tous, c'est un voyage à faire pour les chrétiens et les non chrétiens. C'est une ville qui rassemble tous les peuples. N'hésitez pas à aller à Rome au moins une fois dans votre vie. J'ai oublié de parler des pâtes et des pizzas qui sont excellentes

Arthur



Remise de la statue du Bienheureux au Pape



PELERINAGE A ROME DES JEUNES DU DIOCESE (SUITE)

Martin, tu es parti à Rome avec les jeunes du diocèse, peux-tu nous dire pour quelle raison tu as envie d'aller à Rome ?

J'ai eu envie de partir à Rome pour vivre une belle aventure autour de la foi. Je trouve que ce voyage clôture à merveille mon parcours confirmation.

Quelles sont les grandes célébrations auxquelles tu as participé ? Vous étiez combien de personnes rassemblées ?

Nous avons vécu une célébration dans chaque église que nous avons visitée mais pour des raisons de logistique, nous n'étions qu'entre nous. Sauf pour la célébration papale du mercredi matin où nous étions des milliers de toutes les nationalités.

Est-ce qu'il y a quelque chose qui t'a marqué lors de ton séjour.

Ce qui m'a le plus marqué, c'est notre journée au Vatican. Nous avons donc pu assister à la célébration dirigée par le Pape Léon sur la place Saint Pierre. C'est immense ! 2 d'entre nous ont pu lui remettre notre cadeau en main propre.

A cette occasion, nous avons eu la chance d'être salué.

Nous avons pu nous recueillir sur la tombe du Pape François à la Basilique Sainte Marie Majeure et sur celle du Pape Jean Paul II à la Basilique Saint Pierre.

J'ai adoré la visite de la Basilique Saint Pierre, les ornements, les fresques et les mosaïques sont magnifiques. Elle est tellement grande que j'ai eu l'impression de voir des églises dans des églises ! La coupole, elle, est extraordinaire, très haute et ornée d'or. La phrase : Tu es Pierre et c'est sur cette pierre que je bâtirai mon église, est inscrit tout autour avec des lettres mesurant chacune 2m de hauteur. Il y a d'immenses escaliers pour y accéder. Je m'y suis même perdu avec ma cousine.

Si tu ne devais retenir qu'un moment fort de ce séjour, quel serait-il ?

Si j'avais un seul moment à retenir, c'est le salut du Pape Léon lors de la remise de la Statue de Thomas Hélye. J'ai eu l'impression que ce salut ne s'adressait qu'à moi alors que nous étions encore des centaines sur cette place.



Que pourrais-tu dire pour nous donner envie d'aller à Rome ?

Rome est une ville magique. Elle vaut vraiment le coup d'être visitée au moins une fois dans sa vie. Je garderai à jamais ses souvenirs dans mon cœur. Ce voyage a fait grandir en moi ma foi et mon amour pour Jésus.

Par contre évitez le voyage en bus !

Martin

NOS JOIES, NOS PEINES



Sont devenus enfants de Dieu par le baptême

le 25 octobre Gustin PATTE à Gréville-Hague

le 1er novembre - Elie et Samuel TAQUET à Beaumont-Hague

Nous nous sommes unis, au deuil des familles de

14 octobre 2025 - Didier LEBEL à Gréville-Hague

14 octobre 2025 - Marc ESLINE à Beaumont-Hague

30 octobre 2025 - Alain LIOT à Omonville-la-Rogue

